



1/2

Recordó Delfina Gómez legado de López Obrador

Valle de Chalco, Méx.- La gobernadora Delfina Gómez Álvarez presentó su primer informe de gobierno en Valle de Chalco, donde aseguró que en el Estado de México se honrará el legado que deja el Presidente Andrés Manuel López Obrador, como la Pensión para Adultos Mayores, personas con discapacidad, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), el Tren México-Toluca, la extensión del Tren Suburbano Lechería - AIFA, el Parque Ecológico Lago de Texcoco y el acceso a la salud.

"Señor presidente tenga la certeza de que seguiremos honrando ese trascedente patrimonio que nos dejó, además de seguir trabajando por el bienestar familiar, por la reducción de la pobreza y la regeneración moral de la sociedad. Su amor por el país es tan profundo, que ha sembrado la transformación y bajo su lema, Por el bien de todos: primero los pobres, seguiremos trabajando en el Estado de México," reconoció la mandataria Delfina Gómez Álvarez.

Ante más de 30 mil mexiquenses que se dieron cita en el deportivo Luis Donaldo Colosio Murrieta, en Valle de Chalco, la Mandataria estatal señaló las acciones que se desplegaron para atender la contingencia por las lluvias.

"Se realizaron trabajos inmediatos, principalmente en dos zonas, la colonia Culturas y Jacalones, en donde 63 calles de las cuales 15 de ellas se inundaron devastadoramente, 9 escuelas tuvieron trabajos de azolve y limpieza de cisternas, más de mil viviendas fueron censadas, 71 personas estuvieron albergadas en los campamentos, 95 por ciento de los enseres requeridos se han obtenido, y se otor-

garon mil 700 apoyos económicos".

Asimismo, informó que se ha garantizado el abasto de agua para esta zona, mediante mantenimiento, suministro en camiones cisterna y reparación de líneas maestras.

En materia de movilidad, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez destacó las obras del Trolebús elevado, así como el transporte público gratuito para personas con discapacidad y la puesta en marcha de la Tarjeta Movimex.

"Se está construyendo el Trolebús elevado Chalco-Santa Martha, el cual atenderá a 3 millones de usuarios que viajan de Chalco, La Paz y Valle de Chalco a Iztapalapa", esto hará que los mexiquenses se trasladen en solo 35 minutos logrando aprovechar mejor su tiempo", precisó la mandataria Delfina Gómez Álvarez.

La titular del Ejecutivo local subrayó que, a un año de su gobierno, el Estado de México se convirtió en la primera entidad a nivel nacional en generación de empleos, con 88 mil 780 nuevos puestos de trabajo. Además, gracias al otorgamiento de beneficios fiscales, se generaron 4 mil 500 empleos, de los cuales, 13 por ciento corresponde a trabajos para grupos vulnerables.

La primera mandataria mexiquense, también presentó sus logros en materia de educación. Arropada por el Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación.





La gobernadora Delfina Gómez acudió a Valle de Chalco a rendir cuentas.

